
Teramo. Proposta del consigliere Sbraccia dell’UDC
Il Consigliere comunale Domenico Sbraccia, del gruppo UDC, propone al Sindaco di Teramo Maurizio Brucchi, una
iniziativa in favore dei residenti delle case sparse del territorio comunale, in relazione alla raccolta differenziata.

La  richiesta  trova  origine  nel  fatto  che,  prima  dell’avvio  del  nuovo  sistema  di  raccolta  dei  rifiuti,  agli  abitanti  delle  case
sparse veniva applicata una riduzione del 50% della TIA, perchè il servizio veniva assicurato con modalità diverse rispetto a
quanto effettuato nel resto del territorio. Con l’avvento del “porta a porta” il beneficio è stato cancellato, nonostante il fatto
che in questi casi la Teramo Ambiente passi a ritirare i rifiuti solo due volte alla settimana. Per questa ragione, il consigliere
UDC, chiede che si torni ad una agevolazione o che si individuino punti di raccolta specifici per gli interessati dove conferire i
rifiuti.
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